

# Campana del Hospital de Niños con sirenas y campanas Bullón a favor de los **chiquitos**

◆ **SHIRLEY SANDÍ**  
ssandi@lateja.co.cr

**A las 5: 45 p.m.**, de ayer, un bullón emitido por sirenas de patrullas y ambulancias y campanas de las iglesias anunciaron que el país tiene una epidemia: la violencia que enfrenta la niñez.

Las autoridades del Hospital Nacional de Niños están con los pelos parados por estos números: en los últimos 10 años creció un 600%

el maltrato a los más pequeños y el centro médico atiende 14 casos de agresión por mes.

“La violencia ha crecido no solo en números, también en la brutalidad con la que se da. Las lesiones cada vez son más graves, hemos visto niños morir; otros, que logran sobrevivir, quedan con secuelas que los afectan de por vida y los hacen dependientes”, advirtió Fabiola Chacón, médica de la Unidad de Trauma de ese hospital.

**Camiones de Bomberos activaron sus sirenas en apoyo.** GRUPO NACION

